



7 Pièces

150 m²

Réf. 10909

560 000 €

Roussillon

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au centre du village de Roussillon, très belle maison de village du XVIIIème siècle avec petit jardin et terrasse ouvrant sur les ocres et le Luberon. Au Rez-de-rue, une jolie pièce avec cheminée, une grande salle pouvant faire office de commerce, une cuisine équipée, jardin avec treille. Au 1er demi niveau pallier avec wc, séjour avec cheminée et terrasse. Au premier étage: chambre 1 avec salle d'eau et wc. Au second demi niveau: chambre 2 avec lavabo. Deuxième étage: chambre 3 avec salle d'eau et wc. Troisième étage: une grande pièce pouvant servir d'atelier ou de chambre supplémentaire et ...

In the center of the village of Roussillon, very beautiful 18th century village house with small garden and terrace opening onto the ochres and the Luberon. On the ground floor, a pretty room with fireplace, a large room that can be used as a shop, a fitted kitchen, garden with arbor. On the 1st half level, landing with wc, living room with fireplace and terrace. On the first floor: bedroom 1 with shower room and wc. On the second half level: bedroom 2 with sink. Second floor: bedroom 3 with shower room and wc. Third floor: a large room that can be used as a workshop or as an additional ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

